Lesung an der Herderschule mit dem Andreas Schlüter

Heute war Andreas Schlüter bei uns an der Herderschule. Er hat allen vierten Klassen im Kreativraum im Rahmen einer Lesung sein neuestes

Buch "Space Kids" vorgestellt. Während er aus seinem Buch vorlas, hat er uns immer passende Bilder zum Buch gezeigt. In dem Buch geht es



um vier Kinder Lea, Emely, Marvin und Perry, die in einen See springen. Sie haben das Gefühl, dass sie ewig abtauchen. Als sie dann wieder auftauchen, befinden sie sich in einem Tauchbecken auf einem Raumschiff. Dort treffen sie auf einen Roboter, der ihnen Kleidung und Schuhe gab. Die Geschichte geht natürlich noch weiter. Aber mehr wird nicht verraten! Ich fand das Buch sehr spannend und interessant. Nachdem uns Herr Schlüter vorgelesen hatte, durften wir ihm nach einer kurzen Pause Fragen stellen. Ich habe ihn gefragt, was Space Kids bedeutet. Ich glaube er hat gesagt, dass es Weltraumkinder heißt. Nachdem wir alle Fragen gestellt hatten, und es waren wirklich viele, hat jedes Kind noch ein Lesezeichen mit Andreas Schlüters Unterschrift bekommen. Es war ein richtig toller Tag!

Andreas Schlüter begeisterte bei seiner Lesung die SchülerInnen der 4.Klassen der Herderschule.

Foto: eigen